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  6年生のみなさん

ご卒業おめでとうございます

令和４年度も保護者の会の活動へのご理解とご協力をありがとうございました。
一年間の活動を終えるにあたり、各役・係からのご挨拶を掲載させていただきます。

　みなさんこんにちは、委員長です！
　今年度は、計画的に効率化を図り、また、主催行事に関しては、今私たちに出来る最大限で
こども達への還元を考え、それが様々な出前授業でした。
　たくさんやっているように見えて、そんなことはあまりなく、私はただただやりたいことを
楽しみながら動いただけでした。委員のメンバーに恵まれたのだと思っています！
　保護者の皆さまにも、至らない点はあったかと思いますが、１年間温かく見守っていただき、
本当にありがとうございました！

委員長

　今年度、副委員長をやらせていただきました。
　今まで手書きだった保護者のメールアドレスを、委員の負担を減らすひとつとして新年度から
Googleフォームで集められるように準備を進めて参りました。保護者の会委員の皆さんに支えら
れて、なんとか実現出来そうです。
　保護者の皆様にも１月のテストアンケートにご協力いただき、感謝いたします。
　１年間ありがとうございました！

副委員長

　コロナの影響がまだある中で、子供達の為に何が出来るかを委員長はじめとした委員全員で
考えて運営出来た1年だと思います。
　今年度は繰越金を利用してのデジタル教材の寄贈、余剰金での出前授業など。
貯めてしまうだけでなく、子供達のために今後も利用出来たらと思います。
　慣れない事だらけでしたが、とても良い経験でした。
　1年間ありがとうございました。

会計

　令和4年度は、コロナ禍が少しずつ落ち着き色々な活動を再開することができましたが、保護
者の会として、活動の再開だけではなくメンバーで知恵を出し合い新たな取り組みをたくさん
できた一年だったと感じています。書記として各案件に関わらせていただく中で多くの学びが
ありました。
　また、年度末の保護者の会の活動に関するアンケートでは、保護者の皆さまからの貴重な
ご意見や温かいお言葉をいただき感謝しています。一年間ありがとうございました。

書記
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　今年度は、新たな試みとして学校と協力し、合同の出前授業を開催いたしました。多種多彩な授業を
通して子どもたちの心の成長を感じることができた一年となりました。開催につきましてご理解ご協力
いただき、ありがとうございました。

主催行事係

あんぱと係
　今年度も登校時間パトロールの活動にご協力いただき、誠にありがとうございました。
　私たちあんぱとは、まずは「子ども達が安全に登下校できる環境を作る」こと、そして「子ども自身が
安全に登下校できる力を身につけさせる」ことを常に念頭に置き活動してまいりました。
　保護者の皆さまによる登校時間パトロールのご協力により、子ども達の登下校時における安全への意識
が日々高まっていくとともに、重大な事故も発生せず、1年間活動ができました。またアンケートのご協力
などで忌憚無いご意見を頂戴し、改めて危険個所の状況把握とその対応策の再検討、パトロール活動に
おけるポイントの見直しができました。この場を借りて改めてお礼を申し上げます。
　私自身、この活動を通して、子どもたちが安全にそして楽しく登下校できる環境が維持されていること
は、保護者の皆さまのご協力だけでなく、地域の皆さま、学校の先生方からのお力添えがあったからだと
改めて気づかされました。
　悲しいことに、子どもたちが悲惨な事故に巻き込まれ、犠牲になるというニュースが日々流れています。
そのようなニュースを目にする度に、「絶対にこのようなことは起こさせない」という気持ちが強くなり、
決意に変わっていく１年間でした。その決意を来年度のあんぱとにも引き継ぎたいと思います。
　最後に、今年度の活動にご協力いただいたお礼を申し上げると共に、来年度も引き続きご協力頂ければ
幸いです。１年間、ありがとうございました。

資料作成係
　今年度は、例年のお仕事に加え、委員・係決めの際に前年度クラス委員の使う司会の台本を作成しました。
クラス委員にとって、委員・係決めは、心身ともに高いハードルです。少しでもその負担を軽減でき、また、
ご協力いただく保護者の皆さんへもわかりやすく、決めやすくなればいいなと考えながら作りました。
　「公平」に決めることは、「普通」を決めることくらい難しいことだとしみじみと感じました。
また、学校で見えないサービスを受けていたことも改めてたくさん知ることができました。
　一年間、ありがとうございました。

＜青少対＞
　保護者の会の代表として、一年間青少対の集まりに参加させていただきました。
まだまだ先が見えない中、地域の活動のためご尽力いただきありがとうございました。

＜防災＞
　有事の際、花小金井小学校は避難所となりますが、消防団を筆頭に地域住民で協力して避難所を開設
しなくてはなりません。
　一年間、花小保護者代表として避難所開設訓練等に参加いたしました。
　保護者の皆さまも万が一の時に備え、地域の防災に関心を持っていただけますと幸いです。

青少対防災係

保護者の会は、これからも子どもたちのためになる活動を続けて参ります。
来年度もよろしくお願いいたします。

　　　　令和４年度　保護者の会委員会


